



Christbaum gesucht!

Die Energiestadt Uetikon am See versucht nicht extra einen Baum für den 1. Adventanlass zu fällen.

Haben Sie allenfalls eine Tanne in Ihrem Garten, welche die vernünftige Grösse für ein Siedlungsgebiet langsam überschreitet, Ihnen zu viel Schatten spendet oder gar die Aussicht verdeckt?

Dann melden Sie sich bei uns.

Die Gemeinde übernimmt das Fällen und den Transport des Baumes. Und Sie können Ihre Tanne während der ganzen Adventszeit ein letztes Mal in voller Pracht bewundern. Anschliessend wird der Baum zu Holzschnitzeln verarbeitet und spendet wertvolle Wärme während der kalten Winterzeit.